

# BIG ISSUE

## Sinergi TNI-Polri: Polsek Losarang dan Babinsa Gelar Pengamatan Lahan Sawah Demplot BIOS 44 untuk Mendukung Kemajuan Pertanian

Indramayu - [INDRAMAYU.BIGISSUE.ID](http://INDRAMAYU.BIGISSUE.ID)

Jul 24, 2023 - 02:46



*Sinergi TNI-Polri: Polsek Losarang dan Babinsa Gelar Pengamatan Lahan Sawah Demplot BIOS 44 untuk Mendukung Kemajuan Pertanian*

Indramayu, - Polsek Losarang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa turut serta dalam kegiatan pengamatan dan monitoring lahan sawah Demplot BIOS 44 di Desa Puntang, Kecamatan Losarang, Kabupaten Indramayu. Senin (24/07/2023).

Kegiatan tersebut merupakan bagian dari upaya untuk mendukung pengembangan pertanian dan meningkatkan produktivitas lahan pertanian di wilayah tersebut.

Dalam kunjungan ke lahan sawah Demplot BIOS 44, petugas dari Polsek Losarang dan Babinsa berinteraksi dengan petani dan pemilik lahan untuk mendapatkan informasi tentang kondisi tanaman, pemupukan, dan teknik budidaya yang digunakan.

Tujuan dari pengamatan dan monitoring ini adalah untuk memastikan bahwa pertanian di wilayah tersebut berjalan lancar dan efisien.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Losarang, KOMPOL H. Sunardi mengatakan bahwa pihaknya turut serta dalam pengamatan dan monitoring lahan sawah Demplot BIOS 44 sebagai bentuk dukungan terhadap pengembangan pertanian di wilayahnya.

“Dengan memahami kebutuhan dan permasalahan petani, kami berharap dapat memberikan bantuan dan solusi yang tepat,” kata KOMPOL H. Sunardi.

Kapolsek menyampaikan Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang ikut serta dalam kegiatan tersebut juga memberikan informasi dan edukasi tentang teknologi dan inovasi pertanian terkini yang dapat membantu meningkatkan produktivitas tanaman dan efisiensi dalam bertani.

Kolaborasi antara Polsek Losarang dan Babinsa diharapkan dapat memberikan manfaat yang lebih baik bagi para petani, tambahnya.

“Dengan kegiatan pengamatan dan monitoring yang dilakukan, Polsek Losarang dan Babinsa berharap dapat memberikan kontribusi positif bagi pertanian dan ekonomi lokal di Desa Puntang dan sekitarnya. Pengawasan dan perhatian terhadap sektor pertanian diharapkan dapat membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat petani dan meningkatkan ketahanan pangan di wilayah Kabupaten Indramayu.” Pungkas Kapolsek Losarang, KOMPOL H. Sunardi.